
 
ATA Nº. 07/2022 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 13 
DE ABRIL DE 2022.  

No dia treze de abril de dois mil e vinte e dois, às oito horas, reuniram-se os membros 
do Conselho Curador na sala de reunião do Instituto de Previdência Social dos 
Servidores do Município de Dourados – PreviD e pelo Skype, de maneira que foi 
realizada a reunião ordinária do Conselho Curador, tendo como objetivo discutir as 
solicitações realizadas pelo memorando n.º 422/2022/PREVID sobre: A) Curso da 
ADIMP-MS sobre Certificação de gestores e demais membros do RPPS e Implantação 
do E-Social; B) Contratação de empresa especializada para fornecimento de materiais 
de gênero alimentício e de copa e cozinha. Estavam presentes presencialmente os 
seguintes membros do Conselho Curador: Hélio do Nascimento, Blavett da Rocha Fucks 
e José dos Santos da Silva. Os membros Irene Quaresma Azevedo Viana, Marcia 
Adriana Fokura, José Vieira Filho, Keila Jonair Soares Pieto e João Vicente Chencarek 
participaram da reunião via remoto. Também estiveram presentes os Diretores 
Theodoro Huber Silva e Silvana Maria Radaelli de Assis. Os membros do Conselho 
Curador Eugênio Mendes, Antonio Marcos Marques, Dilma Canedo da Silva, Ana Rose 
Vieira e Sonia Maria Ferreira justificaram suas ausências. Iniciada a reunião, o 
Presidente do Conselho Curador, senhor Hélio do Nascimento, após constatar quórum 
necessário para abertura, fez leitura da pauta da reunião e abriu para deliberação. 
Tendo as pautas sido aprovadas por todos os presentes. Em seguida, com a palavra o 
Diretor Presidente Theodoro Huber Silva apresentou aos presentes o convite de palestra 
recebido pela ADIMP-MS sobre a Certificação de Gestores e Demais Membros do 
RPPS e Implantação do E-Social, informando que os membros da nova diretoria que 
tomarão posse em 10/05/2022 já estavam inscritos principalmente por causa da palestra 
sobre a nova certificação e que caso sobrasse mais vagas poderia disponibilizar uma 
para o conselho, no qual dois Conselheiros manifestaram interesse em participar, sendo 
eles: José dos Santos da Silva e José Vieira Filho. Seguidamente, com a palavra a 
Diretora Administrativa, Senhora Silvana Maria Radaelli de Assis apresentou aos 
Conselheiros a proposta de Contratação de empresa especializada para fornecimento 
de materiais de gênero alimentício e de copa e cozinha, visando atender as 
necessidades do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de 
Dourados/MS- PreviD. Após análise, os Conselheiros deliberaram pela aprovação da 
referida Contratação. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, 
Leonardo Landeira, lavrado a presente ata que depois de lida e aprovada, vai assinada 
pelos presentes. 
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